

Un triunfo para seguir en la pelea

BALONMANO

El Juanfersa, que espera ganar en Pamplona tras vencer al Aragón, sigue a ocho puntos de la salvación tras perder ayer Zamora y Huesca

:: J. L. C.

GIJÓN. El Juanfersa llega muy motivado al partido de hoy en Pamplona contra Anaitasuna (12.30 horas) después de ganar al Aragón hace una semana y tras ver que los dos equipos que marcan la zona de salvación, el Zamora y el Huesca, perdieron ayer sus respectivos compromisos.

La victoria contra el conjunto maño en la última jornada sirvió para dejar claro que el equipo gijonés sigue vivo en la Liga Asobal y que aún está a tiempo de intentar alcanzar la permanencia en la categoría.

El técnico Alberto Suárez estaba ayer muy animado antes de que el equipo pusiera rumbo a tierras navarras: «Los chavales están con muchas ganas y hemos entrenado muy bien toda la semana, pensando en este partido, en el que queremos sumar como sea». El preparador gijonés aseguró que «el objetivo es reducir diferencias fundamentalmente con el Aragón y el Zamora, que son los equipos con los que nos vamos a jugar el continuar otra temporada más en la élite».

El equipo jovanista es consciente de la teoría superioridad del conjunto pamplonés, una de las mejo-



Íñigo Echarri, a la izquierda, con Adrián, en el último entrenamiento de la semana de los rojillos. :: PAÑEDA

res plantillas de la categoría. Prueba de ello es que el equipo en el que milita el exrojillo Álex Costoya llegó a estar en la cuarta plaza tras el parón navideño. Sin embargo, los navarros solo sumaron un punto en este 2015, el que consiguieron en la última jornada en Aranda de Duero, mientras que con anterioridad

cayeron en casa contra pronóstico ante el Benidorm y el Zamora.

Precisamente, las victorias de estos dos conjuntos en 'la Catedral' de la capital de la Comunidad Foral deja abierta la posibilidad de puntuar a los rojillos este mediodía.

Además, Anaitasuna perdía la semana pasada al lateral izquierdo

Christian Martínez, un hombre importante en defensa, mientras que ésta se lesionó el portugués Jorge Silva, su primera línea zurdo, que venía siendo una de las piezas claves en el ataque.

Así las cosas, el Juanfersa tratará de aprovecharse de la mala racha de los pamplonés y también de sus

LIGA ASOBAL (JORNADA 20)

Ademar-Groanlles	33-33
Aragón-Guadalajara	31-26
Puente Genal-Vila de Aranda	28-22
Cangas-Zamora	31-23
Compuans-Barcelona	27-39
Puerto Sagunto-Benidorm	25-30
Huesca-La Rioja	20-30
Anaitasuna-Juanfersa	hoy 12.30

Clasificación

EQUIPO	P	J	G	E	P	GF	GC
1. Barcelona	40	20	20	0	0	770	518
2. La Rioja	34	20	17	0	3	597	521
3. Granollers	30	20	14	2	4	551	524
4. Morrazo C.	24	20	11	2	7	548	566
5. Benidorm	22	20	10	2	8	515	520
6. Ademar	20	20	8	4	8	605	597
7. Anaitasuna	20	19	9	2	8	525	530
8. Pto. Sagunto	18	20	9	0	11	587	606
9. Genil	17	20	8	1	11	533	551
10. V. de Aranda	16	20	6	4	10	566	568
11. Guadalajara	16	20	8	0	12	545	565
12. Globalcaja	15	20	7	1	12	516	566
13. Huesca	14	20	7	0	13	518	555
14. Zamora	14	20	6	2	12	516	572
15. Aragón	12	20	5	2	13	520	582
16. Juanfersa	6	19	3	0	16	451	522

citadas ausencias.

El 'siete' asturiano quiere hacer bueno el triunfo ante el Aragón con otro ante Anaitasuna, pese a que no cuenta con su jugador más determinante en la contención como Maxi, que fue operado recientemente de un codo, ni con el lateral zurdo Rubén Río, que se recupera a pasos agigantados.

Alberto Suárez repite convocatoria con la inclusión del joven central David Plaza y del extremo íñigo Echarri, que podría debutar hoy en la Liga Asobal.

Para Álex Costoya, un hombre forjado en el Juanfersa, que ascendió dos categorías con el conjunto gijonés, «el partido será difícil, porque mis excompañeros tienen mucho orgullo y vienen de ganar un partido muy importante, aunque nosotros en 'La Catedral' apretamos mucho».

De la jornada de ayer en la Liga Asobal destacó la victoria del Aragón, rival directo de los rojillos, sobre el Guadalajara.

El Grupo se lleva de La Magdalena el derbi ante la Atlético Avilesina

Los hombres de Chechu Villaldea sacan ya cinco puntos al Ademar B y acarician la clasificación para la liguilla de ascenso

:: L. RODRÍGUEZ

AVILÉS. El Grupo camina con paso firme hacia la fase de ascenso después de vencer en el derbi regional, disputado ayer en La Magdalena, a la Atlético Avilesina (21-30).

Los grupistas, con este triunfo, sacan una diferencia de cinco puntos al Ademar B, por lo que, a falta de seis encuentros para concluir la fase regular, dieron un paso importante hacia su objetivo.

Y no resultó nada fácil la victoria, porque la primera parte resultó muy igualada. Los locales contaron con dos tantos de ventaja al filo del descanso (13-13), pero la reacción gijonesa no se hizo esperar, porque

ATLÉTICA AVILESINA 21 GRUPO 30

Atlética Avilesina: Bayod; Cristian Murias (2), Tejerina (1), Viñas (1), Adrián Cuevas (2), Alejandro (2), Muñiz (2) -siete inicial-, Jorge, René, Rubén (3), Aitor (8,3p) y Race-ro.

Grupo Covadonga: Emilio; Miguel Paraja (3,1p), Pablo Fernández (9,1p), Raúl Vallejo (1), Edu, Álvaro Magdaleno (5), Carlos Prendes (4) -siete inicial-, Sergio Rozada; Chuti, Pabl Escalera, Alexis (1), Ferni (2), Juanin (1) y Pepe (2) y Adrián (2).

Marcador cada cinco minutos: 2-2, 4-5, 6-8, 9-8, 11-10, 13-13 (descanso), 13-17, 16-19, 16-21, 16-23, 19-26 y 21-30.

Árbitros: Fernández Merino y Fagúndez Pérez (Castilla y León). Excluyeron a los locales Tejerina, Daniel Cuevas, Bayod (2) y Alejandro, y a los visitantes Adrián, Alexis, Miguel Paraja (2), Pablo Fernández (2) y Carlos Prendes (2). Cristian Murias recibió la roja directa en el minuto 44 por empujar por atrás a un jugador grupista.

Incidencias: partido de la vigésima jornada del grupo B de la Liga de Primera División masculina disputado en el polideportivo municipal de La Magdalena, que registró una buena entrada.



Prendes defiende un ataque rival, ayer en La Magdalena. :: MARIETA

Pablo Fernández y Miguel Paraja ponían las tablas antes del paso por los vestuarios.

En la reanudación del encuentro, el Grupo, en el que debutó Pepe Espina, rompió el partido al apretar en defensa. Tres tantos de Carlos Prendes, recuperado de sus problemas de rodilla, situaron a los gijoneses con cuatro tantos arriba (13-17). La apisonadora grupista dejó sin capacidad de reacción a los avilesinos, que se

veían impotentes ante el empuje visitante.

El conjunto gijonés, que tuvo ayer la mala fortuna de la lesión de Juanin, fue aumentando su ventaja de forma paulatina gracias en parte también a la capacidad anotadora de Magdaleno, que hizo cuatro goles en este tramo final del encuentro.

El Grupo recibirá el próximo sábado al Balonmano Delicias, que es el penúltimo clasificado.

Octava victoria de la temporada del Cronistar Base Oviedo

CRONISTAR 24 CORRALES 23

Cronistar Base Oviedo: Juan; Silva (2), Ina, Omid, César (5), Charli (1), Juanin (5,2p) -siete inicial-, Emilio, Chako (2), Castaño, Lada (5), Corte, Mon, David, Rubén y Pablo (4).

Corrales: Marco; Antonio (5), Sergio, Borja (1), David (5), Javier, Miguel (8,6p) -siete inicial-, Diego, Fernando, Daniel (1), Gerardo (2), Víctor (1) y Nacho.

Marcador cada cinco minutos: 3-2, 6-2, 8-4, 10-6, 10-10, 11-13 (descanso), 12-15, 15-17, 18-18, 19-18, 22-22 y 24-23.

Árbitros: Álvarez y Frieria (Asturias). Excluyeron a los locales Juanin, Omid (3), Rubén y roja a David, y a los visitantes Fernando (2), Daniel, Sergio, David y Borja.

Incidencias: partido de la vigésima jornada del grupo B de la Liga de Primera División disputado en Vallólin.

:: R. J.

OVIEDO. El Base Oviedo logró su octava victoria de la temporada ante un buen Corrales (24-23) en el tramo final de un partido en el que brillaron Omid y Juanin.

Balonmano

A recortar diferencias

El Juanfersa Gijón quiere aprovecharse del flojo momento del Anaitasuna y seguir soñando con evitar el descenso

Gijón, J. J.

El Juanfersa Gijón juega al mediodía de hoy (12.30 horas) en la cancha del Anaitasuna de Pamplona un partido al que los gijoneses acuden con las ilusiones renovadas tras la victoria lograda el pasado fin de semana ante el Aragón. El partido contará con el arbitraje de una pareja polaca Andrzej Rajkiewicz y Jakub Tarczykowski, que pitan algunos partidos de la Liga Asobal en virtud del convenio de colaboración entre las federaciones española y polaca para la mejora técnica de los árbitros.

El Anaitasuna no está en su mejor momento lo que no quiere decir que no tenga una plantilla con un gran potencial. De hecho está luchando por clasificarse para una competición europea por lo que lograr algo positivo en la cancha navarra no será ni mucho menos fácil. Los pamploneses ocupan la sexta posición pero sólo han sumado un punto en los últimos cuatro partidos lo que les ha hecho perder dos posiciones. En sus filas destaca su pareja de guardametas, el esloveno Gregor Lorger y Alejandro Capón, además de su lateral derecho, el croata Nadoveza, el pivote Ricard Reig y por supuesto el lateral avilesino y ex jugador del Juanfersa Alex Costoya.



Iban Meeki trata de impedir el lanzamiento de Rial. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Por contra los gijoneses están en un buen momento de forma ya que además del triunfo ante los aragoneses el Juanfersa Gijón puso en muchas dificultades a equipos del potencial de Granollers y Ademar León. Alberto Suárez repite la misma convocatoria del partido disputado frente al Balonmano Aragón, ya que los lesionados de larga duración, Maxi Cancio y Raúl Blanco seguirán siendo baja. Por lo tanto se mantiene en el equipo el extremo Iñigo Echarrri citado tras la lesión de Blanco. Por su parte, Rubén Río afronta la parte final del proceso de recuperación después de su operación de menisco y podría reaparecer a finales de este mes. En el Anaitasuna no serán de la partida, ni Cristian Martínez, ni el portugués Jorge Silva que será baja durante un mes debido a un esguince de rodilla.

En la mente de la plantilla asturiana está el partido de la primera vuelta en la que cayeron derrotados por 24-26. El Juanfersa Gijón ganaba por 22 a 18, a falta de tan sólo 13 minutos, pero los locales no supieron gestionar bien esa ventaja, unido a unas controvertidas decisiones arbitrales, supuso que los dos puntos se los llevaran los visitantes en medio de una gran bronca del público.

El Grupo decide en la segunda parte en Avilés

Cafés Toscaf **21**
Grupo **30**

Cafés Toscaf Atlético: Antonio Bayod, Cristian Murias (2), Víctor Tejerina (1), Adrián Fernández (2), Cristian Viña (1), Alex González y Ramón Muñiz (2). También jugaron Daniel Tejerina, Aitor Rodríguez (8), Miguel Bayod, Alejandro Rodríguez (2) y Rubén García (3)

Grupo Covadonga: Emilio Vallado, Eduardo Conlledo, Miguel Paraja (3), Alvaro Magdaleno (5), Pablo Fernández (9), Carlos Prendes (4) y Raúl Vallejo (1). También jugaron Sergio Rozada, Adrián Rodríguez (2), Alexis Fernández (1), Fernando Manuel (2), Juanfrán López (1) y Espina (2).

Marcador cada 5 minutos: 2-2, 4-5, 6-8, 9-8, 11-10, 13-13 descanso, 13-17, 16-19, 16-21, 16-23, 19-26 y 21-30

Árbitros: Fernández Merino y Fagúndez Pérez. Excluyeron por dos minutos a los avilesinos Víctor Tejerina, Daniel Tejerina, Adrián Fernández y Alejandro Rodríguez y a los grupistas Adrián Rodríguez, Miguel Paraja (dos veces), Pablo Fernández (dos veces) y Carlos Prendes (dos veces).

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga tuvo que emplearse a fondo para ganar en Avilés y no fue hasta la segunda parte cuando los gijoneses tomaron una pequeña ventaja que le permitió asentarse su juego e ir aumentando las diferencias hasta los 9 goles finales.

El Mavi NT hace los deberes y gana en Madrid

El equipo gijonés sólo necesita un punto para asegurarse matemáticamente la fase de ascenso

Villaverde **24**
Mavi NT **30**

Base Villaverde: Ainara, Andrea González (4), Judith Fernández, Nerea Nieto (9), Natalia Montilla (2), Moira Belda (4) y Esther Cardador (2). También jugaron Elena Lorenzo (1), Sara Delgado, Alba González (2) e Irene Rincón.

Mavi NT: Fanny, Margarita Salgado (3), Carla Gómez (4), Miki Nedelcu (2), Alejandra Argüelles (11), Lidia Jiménez (1) y Vanesa Lozano (1). También jugaron Yadhira Bartolomé (2), Caroline Vidal (2), Estefanía Monros, Paula Fernández y Cristina Pevida (4).

Marcador cada 5 minutos: 1-1, 4-5, 7-7, 8-8, 10-13, 10-17 descanso, 13-18, 15-18, 18-19, 20-22, 22-25, 24-30

Árbitros: Quintanar Manzano y Millán Cazorla. Excluyeron por dos minutos a las locales Cardador, Delgado Andrea González y Belda y a la gijonesa Carla dos veces.

Gijón, J. J.

El Mavi NT hizo sus deberes y logró la victoria en la cancha del



Alejandra Argüelles. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Base Villaverde su principal rival en la lucha por una de las dos plazas que dan derecho a jugar la fase de ascenso. Al conjunto gijonés le vale un empate el próximo sábado en La Arena ante el Coia para asegurarse matemáticamente su plaza.

Los primeros minutos fueron igualados pero el Mavi NT realizó un gran final de esta primera parte con un parcial de 1-8 que parecía dejaba sentenciado el encuentro, 10-17 al descanso.

Nada más lejos de la realidad, en la reanudación las madrileñas salieron a por todas y ayudadas por su público remontaron el partido con un parcial de 10-3 aprovechando un bajón en el juego gijonés para empatar a 20. El Mavi NT no se vino abajo y con algo más de diez minutos por jugar se volvió a mostrar su mejor versión y endosó al rival un parcial de 4-10 para asegurarse un triunfo que supone un gran paso. Alejandra Argüelles con 11 goles fue la máxima goleadora.

El Mavi NT no se vino abajo y con algo más de diez minutos por jugar se volvió a mostrar su mejor versión y endosó al rival un parcial de 4-10 para asegurarse un triunfo que supone un gran paso. Alejandra Argüelles con 11 goles fue la máxima goleadora.

El Gijón, jugador a ráfagas, se impone al Leganés

Ninguno de los dos equipos se jugaban nada en este partido

Bno. Gijón **25**
Leganés **21**

Balonmano Gijón: Ione, Pitu (3), Carlota (4), Patricia (5), Lucía (1), Marta (3) y Miriam (2). También jugaron Estefanía, Aida (1), Andrea (1), Natalia (5) e Itziar.

Leganés: Esther Gil, Del Pozo (2), Caballero (2), Ureña (7), Belmonte (1), Jiménez y Martín (3). También jugaron Primo (1), Leire, Alina, Patricia (3) y Sainer (2).

Marcador cada 5 minutos: 0-2, 2-2, 5-4, 7-7, 12-9, 15-9 descanso, 17-11, 18-11, 20-14, 23-15, 25-18 y 25-21.

Árbitros: Castellanos García y Vázquez de Prada Bravo. Excluyeron por dos minutos a las locales Pitu, Andrea y Miriam (dos veces) y a las madrileñas Jiménez y Sainer.

Gijón, J. J.

El Balonmano Gijón tardó en entrar en el partido porque el

Leganés empezó muy acertado con un juego muy rápido mientras que los ataques locales eran precipitados y acababan con tiros fuera o con paradas de la portera. En cuanto las jugadoras de Manolo Díaz se asentaron en defensa empezaron a hacer su juego y no tardaron en ponerse por delante.

Las madrileñas incluso no fueron capaces de aprovechar que el Balonmano Gijón se quedó con cuatro jugadoras en el campo por dos exclusiones simultáneas. En los comienzos de la segunda parte las gijonesas lograron la mayor ventaja del partido, 7 goles, 18-11 pero el Leganés, con un tirón final, recortó diferencias para maquillar el resultado.